



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2022年2月5日朝刊中部版



顔を出し始め春の訪れを告げるフキノトウ
＝静岡市葵区下

フキノトウ芽吹く 葵区

静岡市葵区下の農業
榎本寿雄さん(83)の柿畑で、落ち葉の下からフキノトウが顔を出し始め、春の訪れを告げている。

フキノトウは独特の香りとし苦みがあり、春の味覚として天ぷらやあえ物などにして食べられている。今年はい日が続いたので例年より2週間ほど遅く芽吹いたという。

- ①フキノトウはどこから顔を出し始めましたか。(**落ち葉の下**)
- ②フキノトウは、どのようにして食べることができますか。
(**(例) 独特の香りと苦みがあり、春の味覚として) 天ぷらやあえ物などにして食べられている。**)
- ③この年のフキノトウが例年より2週間ほど遅く芽吹いた理由は何ですか。
(**(例) 寒い日が続いたため。**)
- ④「フキノトウと春」はどんな関係があると言えますか。30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例)フキノトウの芽は春の訪れを告げるもので、春の味覚でもある。(29字)
フキノトウが芽吹くことで、春の到来を感じることができる。(28字) など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校/理科、技術・家庭、総合)